



Pièces	3 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	3658396
Prix	1 270 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Nouveau !! Exclusivité. Dans résidence de très haut standing avec piscine, tennis et gardien; un magnifique 3 pièces rénové de 85m² environ avec terrasse de 21m² situé en avant dernier étage. Un bijou suspendu au-dessus de la mer et du village médiéval et classé d'eze, loin du bruit, en plein soleil. Le grand salon et les deux chambres sont avec vue mer et village panoramique. Très lumineux, très calme, parfait état. Cuisine neuve. Climatisé au niveau des deux chambres. Surface intérieure : 85m² environ surface extérieure, terrasse couverte : 21m² total surfaces, intérieure & extérieure : 106 m²

NEW !! Exclusivity. In a very high standard residence with swimming pool, tennis court and caretaker; a magnificent renovated 3-room apartment of approximately 85m² with a 21m² terrace located on the penultimate floor. A jewel suspended above the sea and the medieval and listed village of Eze, far from the noise, in full sun. The large living room and the two bedrooms have panoramic sea and village views. Very bright, very quiet, perfect condition. New kitchen. Air-conditioned in both bedrooms. interior surface area: approximately 85m² exterior surface area, covered terrace: 21m² total surfaces, ...

AGENCE BENEDETTI

- 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

